

2023年1月18日

報道関係各位

EWCP・Sanctuary・ARK 被害連絡会

本日のダイヤモンド・オンラインの報道について

本日、ダイヤモンド・オンラインにおいて、「宝飾大手ナガホリに“マルチ商法集団”と指摘された筆頭株主が大反論！」という報道がなされました。EWCP(株)の取締役であった尾端氏が、インタビュー取材に応じたものです。

<https://diamond.jp/articles/-/316233>

この記事の中で尾端氏は、マルチ商法について「2年ほど籍を置いていた経緯はあるが、それ以外にもさまざまな事業をやっている」と述べるに留まっております。当会の調査では、EWCPでマルチ商法を展開していた中心人物たちは、その後、商材を変えた上、新たに「Sanctuary」また「ARK」という会社を立ち上げ、引き続きマルチ商法を行っていた可能性が高いことが判明しており、これら「Sanctuary」また「ARK」が展開したビジネスにおいても、適切な運営がなされているかどうか疑問があります。なによりこの記事の中で尾端氏は自らマルチ商法の経歴を認めながら、実際に被害にあった方々への謝罪の言葉もないため、当会としては誠に遺憾です。

当会としては、引き続き当該三社と取引された方々から、「EWCP」、「Sanctuary」及び「ARK」の3社それぞれによるマルチ商法の実態や取引内容、被害が生じているのであれば被害内容等に関する情報の提供にご協力いただきながら、当該三社の全貌を解明しつつ、対応策を検討しております。当会としてはすでに民事訴訟を提起しており、当該裁判を主たる場所として、今後とも当会の正当性を主張してまいります。

以上

お問合せ

EWCP・Sanctuary・ARK 被害連絡会(玉木賢明法律事務所)

e-mail : esa.mlm.help@gmail.com

ウェブサイト : <https://www.esa-higai.jp>